

NOTICARIO

Inauguración del Curso 1944-45

Con la Misa de Comunión General reglamentaria del primer domingo de mes, se dió por inaugurado el presente curso. Vueltos otra vez al seno de la intensa vida de Centro, preparémonos para enfrentarnos, bién pertrechados, y en superación de años anteriores, con los innumerables obstáculos que se oponen a la realización de formar una juventud, que sea imagen de Apóstoles en la tierra y reflejo de la Gloria del Cielo.

Reunión General de Apostolado

Se celebró el día 3 del pasado mes, leyendo Gascón el tema «Lo que debe hacer de un joven A. C.» del cual publicamos un resumen.

Círculos de Estudio

Empezaron el día 10 de Octubre. Este año versarán sobre temas de formación de jóvenes en cuanto al Dogma, a la Historia Bíblica y a la Restauración cristiana de la familia.

Adoración Nocturna

El día 29, festividad de Cristo Rey, tuvo lugar una Vigilia extraordinaria de Adoración Nocturna. Presidió el Rdo. Dr. Lladó. Corazones de Militantes los pies del Señor, le ofrecían plegaria tras plegaria en la reparación de ofensas, y manos llenas de fervor apostólico se extendían suplicantes hacia el Rey de Reyes... ¡Qué Cristo Rey haya oído tan encendidas súplicas y se digne reinar en todos los corazones!

En Santa Perpétua de la Moguda

Mañana de Domingo y a hora temprana, alegres grupos de gente mayor y gente menuda, entre ellos juventud, con su espíritu en la vida y el alma en los ojos, en muchos ya J. O. Eucaristía en el corazón, se congregan en la Estación Católica y Acción Católica, una vez más como hermanos que son (y el barco fecundo desde esta fecha su mejor símbolo) se unen para la santificación de la Fiesta. Un pueblo no muy lejós constituye su objetivo.

En Mollet, abandonado el tren y siguiendo la carretera, nos imaginamos que es un pequeño ejército (ejército vanguardia de una doctrina todo amor) el que avanza hacia Santa Perpétua de

La Moguda. Junto a las primeras casas, manos que se estrechan, labios que se abren en sonrisas y palabras de bienvenida, el grupo de granollerenses se confunde con el de los que en Santa Perpétua laboran en la recolección de la mies del Señor; los que en quieta tarde del Domingo prenden en infantiles corazones llamas de amor a Cristo.

En la Iglesia, se celebra la misa cantada por el Rdo. Consiliario de nuestro Centro. Catequistas perpetuenses y granollerenses asisten con estrecho lazo fraternidad al Santo Sacrificio.

Luego, en el campo de Fútbol, Jóvenes y Aspirantes en expansión deportiva, y, más tarde en las Sardanas, nuevas manos que se unen; el intervalo de la comida se aprovecha en una fuente, cercana; por la tarde, en el teatro, resuenan complacientes aplausos para los visitantes.

Y se repite la escena de la mañana. Junto al puente que señala el comienzo de la carretera; apretones de manos, ésta vez de despedida, y vamos al encuentro del tren. La fiesta ha terminado, pero cada uno marcha a su casa pensando que, en las horas de trabajo silencioso de Apostolado, no muy lejos, otros albergan la misma aspiración y se afanan en la misma labor. No somos pocos; somos muchos... En cada ciudad, en cada pueblo, un núcleo de juventud se esfuerza por el triunfo de la Cruz Redentora...

Adiós a los de Santa Perpétua... mas que éste día que hemos pasado juntos,

sea símbolo de unidad de creencia y labor en Cristo. Que EL bendiga vuestro esfuerzo y el de todos con abundante cosecha de almas...

Vocalía de Propaganda

Esta Vocalía acepta colaboración para el Boletín, de todos los pertenecientes a Acción Católica y Asociaciones Parroquiales. Los originales deberán ir escritos, a ser posible, a máquina y a dos espacios, en una sola cara, y obrar en poder de ésta redacción (Pl. Cañados), antes del día 18 del mes anterior al de la fecha del Boletín, en que tengan que ser publicados.

Importante

Estando en preparación el Boletín Extraordinario de Navidad, se pone en conocimiento de nuestros colaboradores que admitimos originales hasta el día 10 del mes de Diciembre; Los originales deberán ser temas referentes a la Fiesta de Navidad Año Nuevo y Reyes, siendo preferibles los que guarden relación con la Acción Católica.

T.

Piedad

Durante este mes OREMOS para:

- Que sea más estimado el Sacramento de la Extremaunción.
- Las Misiones en Madagascar e islas adyacentes.
- Que el sufrimiento de las almas del Purgatorio sea estímulo de mortificación para los jóvenes.



Fútbol

Con motivo de la excursión realizada el día 8 a Santa Perpétua, nuestro equipo jugó un partido con el F. de J. de aquella localidad.

Hasta la media parte, todo fué bien; un día a uno a favor de nuestros contrincantes, hablaba del esfuerzo realizado por los nuestros, teniendo en cuenta la potencia del equipo contrario Perro... la segunda parte (nunca segundas partes fueron buenas), válgame la parodia fué una catástrofe. Entre el árbitro, dos de los nuestros que sa-

lieron lesionados, etc... no me obliguen a revelar el resultado, porque, confidencialmente, ni yo mismo se cual fué.

Tenis de Mesa

La Sección de Tenis de Mesa del Centro Católico de esta Ciudad, tiene anunciado para el próximo mes de Noviembre, un campeonato que se realizará por partidas simples y por categorías. Es de esperar una buena colaboración por parte de todos los jóvenes que participen en él, para la mayor éxito del mismo.